
不當黨產處理委員會 

主任委員交接儀式新聞稿 

2017/09/08 

 

不當黨產處理委員會於今日（8日）舉行主任委員交接儀式，新卸任主委

在施俊吉副院長監交下，由卸任的顧立雄主委將印信交給新任林峯正主委。林

峯正主委表示，黨產會是一個既年輕又有理想的工作團隊，黨產會的成立與組

成可以說是天時地利人和。 

 

林主委強調，做為一個剛加入黨產會、資歷最淺的一員，自己的目標，就

是消滅黨產會，讓台灣社會不再需要有黨產會這樣的組織，讓台灣人期盼已久

的轉型正義能早日有所成果。 

 

施副院長表示，感佩當時身為不分區立委的顧立雄委員，在一年前毅然決

然接下改革的第一棒，肩負台灣轉型正義的重要使命，成為黨產會首任主委，

在擔任黨產會主委的任內發揮法政精神，全心全力投入各項調查工作，為促進

轉型正義打下最紮實的基礎。 

 

施副院長表示，黨產會進行轉型正義的工作將由林峯正律師接手，他相信

擁有豐富法政經驗，同時是司法改革重要大將的林律師，一定能帶領黨產會完

成轉型正義的最後一塊拼圖、回應台灣人民的期待。 

 

卸任的顧立雄主委表示，台灣的民主政治環境迄今已經達到一個里程碑，

政黨公平競爭環境已經成為既定的事實，國民黨已經不能再去使用黨費、政治

獻金與政黨補助款等正當財產以外的資源，他們逐漸回到跟其他政黨一樣的位

置，這是黨產會這一年來所做出的成績。 

 

顧主委也於致詞時一一感謝施錦芳副主任委員、羅承宗專任委員、連立堅

專任委員以及本會所有的兼任委員，在各項調查及每一次的委員會議都盡心盡

力提供各自的專業意見，顧主委同時也感謝黨產會所有的同仁，在每次處分前

所舉辦的聽證程序及所撰寫的調查報告，都在人力有限的情況下，費盡心力完

成工作。 

 

最後，顧主委強調，黨產會接下來的任務將會是對於各個附隨組織的認

定，顧主委相信兼具法律專業素養及政治判斷的林峯正主委，一定可以接續下

去完成台灣民主政治的最後一哩路，達成黨產會成立的目標。 


